
 

 

 

REQUERIMENTO 004/2018 

 

REQUERENTE: VEREADOR 

  

REQUERIDO: PREFEITO MUNICIPAL  

                                               

 

Sr. Prefeito,  

 

A Vereadora que a este subscreve, vem mui respeitosamente a 

presença de V.Exa., requerer vossa interseção junto à Companhia Energética de 

Minas Gerais – CEMIG – postulando a limpeza imediata de toda  área de 

servidão da rede de distribuição de energia nos domínios do distrito de Sete 

Cachoeiras. Segundo informações colhidas na localidade a rede não recebeu 

qualquer limpeza no ano de 2017 por falta de verba especifica.  

Isto tem gerado grandes dissabores aos habitantes do distrito, com 

falta de energia por até cinco dias consecutivos e por consequência com inúmeros 

prejuízos, tais como na produção de leite e perdas de outros alimentos.    

 

 

Câmara de Vereadores de Ferros, 05 de Março de 2018. 

 

 

 

 

 

Vereadora Ana Nazaré Alves de Souza Andrade 

 


